



安全・安心・ふれあい 連携

発行者：朝日連区地域づくり協議会・広報委員会

【役員会より】



9月26日(火)に第4回役員会を朝日公民館で行いました。朝日安全パトロール隊への活動費の支援、各町内での防災対策、予備費活用について話し合われました。また、一般コミュニティ事業についての意見交換、民生児童委員協議会や老人クラブ連合会などの活動報告が行われました。

【各部会より】

8月17日(木)に朝日公民館で、生活安全部、福祉部、健康づくり部の部会議が行われました。9月からの具体的な活動内容について話し合われました。また、9月30日に、福祉部会が敬老会のアンケート集計を行いました。



【連区あれこれ】：こんなことがありました

○ 8/5(土)朝日盆踊り(朝盆)2023 JA愛知西朝日営農センター
夕方5時30分に出店がオープンして、今年も「2023朝盆」が幕を開けました。6時になると、朝日太鼓隊の威勢のいい演技が始まり、太鼓体験やじゃんけん大会、盆踊り、本郷どんかち太鼓や玉野道行きばやしの演奏が行われました。また、「いちみん」や「イチモ」と一緒に遊んだり写真をとったりしていました。今年は、昨年以上の人が集まり、盆踊りを楽しんでいました。最後は、「菓子投げ」で朝盆が終わりました。



朝日太鼓隊



太鼓体験



「いちみん」と「イチモ」



本郷どんかち太鼓



出店



玉野道行きばやし



盆踊り



菓子投げ

○ 8/6(日)鮎つかみ体験 朝日東小学校



捕まるかな?

たくさんのちびっ子が鮎つかみを体験しました。鮎をなかなか捕まえることができない子もいましたが、楽しそうに鮎を追いかけていました。



捕まえた!



バケツへ

○ 8/28 (月) 第3回教養講座 朝日公民館

9/25 (月) 第4回教養講座 朝日公民館

第3回教養講座は、「食事で免疫力を高めよう！」
「運動習慣を身につけて免疫力を上げる！」の話を医療法人泰玄会の方からいただきました。第4回では、(株)明治食育セミナーの講師の方から「ヨーグルトのひみつ」「カラダは食べ物からできている」という演題で話をいただきました。



免疫力をあげる運動



ヨーグルトの作り方

○ 9/10 (日) 朝日連区敬老会 一宮市尾西市民会館

第1部は式典で市長さんを始め、来賓の方々からお祝いのあいさつがありました。第2部は歌謡・演芸ショーが行われました。歌謡シ



ョーでは「凌花」「TAKESHI (西中野出身)」の二人が心に響く歌声を披露し、演芸ショーでは「海原はるか・かなた」が漫才で来場者を笑いに包み込みました。

○ 9/17 (日) 朝日連区市民体育祭 朝日東小学校

4年ぶりの開催となりました。暑い日ではありましたが、熱中症に気をつけながら、幼児から65歳以上の高齢者まで幅広い年齢層が一緒になって楽しみました。子ども会対抗リレーでは、男子の部、優勝「杉の子」、2位「明地中」、3位「上祐久」、女子の部、優勝「西萩原」、2位「上祖父江本郷」、3位「つくし」でした。



スタートダッシュ



中学生が景品渡し



○ 9/20 (水)

避難所運営ゲーム (HUG) 朝日西小学校



う〜ん ここかな？

学校公開日に「避難所運営ゲーム」が行われました。これは、災害時を想定して避難所運営をみんなで考えるために開発されたゲームです。1組6名程度のグループを作り、用意された避難所の平面図に避難者(家族等)の状況が書かれてあるカードを、1枚ずつどこに置いていくかをみんなで考えていくゲームです。体が不自由な方、ペットを連れてくる家族、外国人の方等、どこに配置したらよいのか悩みながら決めていました。

○ 9/30 (土) 防犯交通安全決起大会 尾西南部生涯学習センター体育室等

一宮市市民協働課川原さんから講話、朝日西小学校児童防犯少年団から「安心・安全誓いの言葉」があった後、自転車安全教室を行いました。駐車場では、大型車両に



正しいヘルメット着用で無事



よる死角の実演と白バイ隊との写真撮影会がありました。